

cidas para asegurar la mano de obra agrícola adecuada", afirmó el Sr. Whelan.

Aumento del subsidio de vejez

A partir de julio, el subsidio base de vejez aumentará de \$110.09 a \$112.95. El suplemento máximo garantizado para una persona soltera o persona casada cuyo cónyuge no recibe subsidio, pasa de \$77.23 a \$79.23. Si a esto se añade el subsidio base, nos da un total mensual de \$192.18. El suplemento máximo para un matrimonio en que ambos reciben subsidio pasó de \$68.58 a \$70.36. Si a esto se añade el subsidio base, cada uno de los jubilados recibe \$183.31 por un total de \$366.62.

Comercio entre enero y abril

Las exportaciones a los Estados Unidos aumentaron en un 18%, en comparación con el mismo período de 1973, hasta un total de \$6.434.000.000. Las exportaciones al Japón, países de la Comunidad Europea y América Latina experimentaron aumentos entre el 37 y el 50%.

En los primeros cuatro meses de 1974, se duplicó el valor de importaciones y exportaciones de petróleo bruto, en comparación al mismo período de 1973, con aumentos superiores a \$400.000.000 en ambos casos. Las exportaciones de materiales industriales, especialmente pasta celulósica, papel de periódico, madera y metales aumentaron, con excepción de los envíos de metales a Japón y de madera a los Estados Unidos, en este último caso debido a una mayor actividad constructora. Las exportaciones de trigo aumentaron \$191.000.000. Las importaciones de piezas de recambio para automóviles de EE.UU. siguieron aumentando, pero las exportaciones disminuyeron \$138.000.000.

Disco en honor de la Policía Montada

Recientemente se grabó un disco especial en honor del centenario de la llegada de la Policía Montada del Noroeste a Alberta. Este disco, tomado del álbum

Escarlata y Oro, del compositor Doug Hutton de Edmonton, tiene dos canciones: *Los Hombres Valientes (The Brave Men)*, que canta la marcha de 300 jóvenes de la Policía Montada del Noroeste hacia el Oeste, y *País de las Rosas Silvestres (Wild Rose Country)*, titulada así por el emblema provincial de Alberta.

Orquesta suiza actuará en Ottawa

La Orquesta "La Suisse Romande" actuará en el Centro Nacional de Artes de Ottawa durante su gira por 13 ciudades de América del Norte en octubre y noviembre. Esta orquesta de 115 músicos actuará los días 9 y 10 de noviembre, bajo la batuta del distinguido director Wolfgang Sawallisch. El pianista israelí Ilana Vered actuará como solista.

Ernest Ansermet fundó la Orquesta "La Suisse Romande" al persuadir a la radio suiza para que, en unión de los cantones y ciudades de Ginebra, Lausanne y Vaud financiase una orquesta sinfónica de "La Suisse Romande", la parte suiza de habla francesa que daise conciertos de ópera, radio y sinfónicos. Bajo la dirección de Ernest Ansermet se convirtió en una de las mejores orquestas de Europa, conocida, no solo por sus giras, sino por su gran número de grabaciones.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.